

## Alto Hospicio, el indignante enclave de la basura textil

Es indignante, desesperante la indolente actitud de las autoridades de Iquique y Alto Hospicio frente al grave problema de los vertederos de desperdicios textiles en terrenos baldíos de la comuna de Alto Hospicio, tampoco reaccionan los parlamentarios de Tarapacá, no se observa la acción de los ecologistas, verdes, las juntas de vecinos hospicianas no muestran mayor interés, solamente la prensa local se refiere a este impactante tema de contaminación ambiental que ha tenido repercusiones en el exterior, en la ONU, la prestigiosa revista National Geographic, hasta en vistas satelitales sobre la dimensión de los desechos textiles esparcidos impunemente en el desier-

to, los cuales son internados por el régimen franco de Iquique. A pesar de la gravedad de lo señalado, el gobierno central que tanto muestra interés por el medio ambiente, no da señales de tomar las medidas correspondientes, ni siquiera la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, ha visitado esa área de sacrificio ambiental, para dar algún anuncio oficial al respecto.

Quien suscribe esta carta, aparte de mis investigaciones históricas regionales de la época salitrera, me interesa ese tema desgraciadamente olvidado de la acción gubernativa y parlamentaria, se han publicado algunas cartas en la prensa local, la comunidad se revela indolente.

Afortunadamente, una abogada levantó fuertemente su voz de protesta, elevando un recurso contra el Estado y la Empresa en el Tribunal del Medio Ambiente, de Antofagasta, que se supone fallará completamente en favor de la demanda.

Mientras ese recurso judicial sigue su lenta tramitación en ese tribunal ambiental, continúa la basura textil contaminando el desierto, convirtiendo a Alto Hospicio en un ignominioso enclave de la basura textil, vergüenza para Tarapacá y el país.

**Mario Zolezzi Velásquez**